



ENTREGÓ FEDERACIÓN MÁS DE 60 MDP AL MUNICIPIO DEL FONDO DE ADUANAS

5 millones de pesos al municipio provenientes del fondo de Aduanas que se alimenta con recursos tributarios del comercio exterior, informó el tesorero Juan Miguel Orta Vélez.

Indicó que por ese concepto este año se alcanzarán 94.6 millones de pesos, recursos que no están etiquetados pero alimentan los diferentes programas del municipio.

Explicó que dicho fondo forma parte de la bolsa de aportaciones federales y se asigna y se distribuye a municipios donde están todas las aduanas del estado.

Señaló que el fondo de Aduanas es distribuido en las ciudades fronterizas donde el Sistema de Administración Tributaria tiene puntos de inspección fiscal.

Por otro lado, Orta Vélez declaró que con el objetivo de calificar y determinar el riesgo crediticio del municipio, la corporación Fitch Rating revisa y evalúa la situación financiera del Municipio.

Explicó que cada año el municipio está sujeto a una calificación crediticia, por lo que en estos días Fitch Rating evalúa los indicadores financieros y en un lapso de un mes hará llegar la calificación obtenida.

"Los inversionistas compraron títulos respaldados por activos en la dependencia de las calificaciones que pensaron fueron atribuidos a análisis metódicos independientes y sólidos. Pero, como sabemos, con demasiada frecuencia éste no fue el caso" dijo White.

El esquema de la nueva normativa había sido sometido a consulta pública por el órgano regulador del mercado de valores en mayo de 2011.